

## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Ouverture des Jeux olympiques 2020: le pays hôte au rendez-vous!

James Angelo LOUNDOU Tokyo/Japon

ES voisins chinois (Pékin 2008) et sudcoréens (Séoul 1988) ayant réussi des prouesses en la matière, il fallait s'attendre à une riposte de taille pour un pays où la fierté de relever les défis importants fait partie des us. C'est donc haut la main que le Japon a organisé sa cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques 2020.

Le spectacle fut au rendezvous dans un stade National de Tokyo ne comptant quasiment que les délégations et les officiels. Parmi lesquels on notait notamment l'empreur

Naruhito, le président du Comité international olympique (CIO) Thomas Bach, le Premier ministre japonais, Yoshidp Suga, le chef de l'État français, Emmanuel Macron. le spectacle fut au rendez-vous. Avant le défilé des athlètes ou représentants des pays, la riche histoire de l'''Empire du Soleil Levant'' a été célébrée et mêlée à la modernité. Laquelle a été illustrée par le bouquet pyrotechnique final. Positionné au 46e passage sur un total de 206 délégations, le Gabon a eu pour porte-drapeau, Anthony Obame. Comme lors de la précédente levée des JO, en 2016 à Rio de Janeiro (Brésil).



La cérémonie d'ouverture des JO fut une réussite totale.

## Franck Nguema en mouvement...

James Angelo LOUNDOU Tokyo/Japon

LGRÉ les restrictions sanitaires ayant empêché sa visite au Village olympique pour la cérémonie de remise du drapeau et échanger avec les athlètes gabonais, le ministre des Sports Franck Nguema n'a pas moins eu un emploi du temps fourni depuis son arrivée à Tokyo (Japon), jeudi soir. En effet, le patron des 🗅 Sports, une fois arrivé dans la capitale nippone vers 19 heures (11 heures au Gabon) a d'abord eu une séance de travail, deux heures après son arrivée avec l'ambassadeur du Gabon au Japon, Joseph Giraud Effangone Obaghe. Avant de participer à la cérémonie de bienvenue à ses pairs initiée par le chef nippon du département des Sports, Koichi Aguida. " À l'instar de centaines de ministres des Sports du monde, je suis à Tokyo pour apporter tout le soutien du gouvernement et des plus hautes autorités aux athlètes gabonais. Cette mission me permet également de



A Tokyo, Franck Nguema est allé apporter tout le soutien de l'Etat à nos athlètes.

m'assurer des conditions de traitement des sportifs de haut niveau gabonais pour lesquels l'État a dégagé des moyens financiers importants afin de créer les conditions optimales de la réussite sportive", nous a confiés Franck Nguema. Enfin, la participation à la cérémonie d'ouverture des 32es Jeux olympiques a été le summum des activités pour celui qui va désormais croiser les doigts et attendre les premières sorties de ses compatriotes.

La délégation étant également composée de Sarah Mazouz, Aya-Girard De Langlade Mpali, Adam-Girard De Langlade Mpali et quelques coachs. Maganga Gorra devrait arriver à Tokyo le 26 juillet

prochain. C'est le pays hôte qui a bouclé un défilé durant lequel les basketteurs de Team USA ont concentré les objectifs des caméras et photographes. Notons enfin que six heures plus tôt, la flamme

olympique a été allumée en milieu de journée à l'entrée d'une arène autour de laquelle de milliers de fans japonais étaient rassemblées. À distance respectable, bien

## Le soutien d'Ali Bongo Ondimba à nos ambassadeurs

W.N. Libreville/Gabon

ES 32es Jeux olympiques d'été se sont donc officiellement ouverts hier à Tokyo, la capitale du Japon. À cette occasion, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dans un post paru hier dans sa page officielle, a tenu à apporter tout son soutien aux athlètes et encadreurs gabonais présents dans la capitale nipponne. "Le Gabon n'est pas seulement champion en matière d'environnement. Il l'est également dans le domaine du sport. À toutes nos Panthères engagées à l'occasion des JO de Tokyo, je souhaite bonne chance. Donnez le meilleur de vous-



Le président Ali Bongo Ondimba a tenu à encourager nos sportifs présents à Tokyo.

mêmes. Honorez notre drapeau. Rendez-nous fiers ", a écrit le chef de l'État. Des encouragements qui

devraient amener nos sportifs à se surpasser afin, pourquoi pas, de faire retentir l'hymne national loin de nos frontières.